
Der Bürgermeister verweist auf eine Anfrage der Grünen zu EU-Fördermitteln. Die 
Beantwortung ist als Anlage 3 beigefügt. 


